

Amenizada por el cantante Juan Manuel Escamilla.

Más de un centenar de mayores participan en la fiesta de San Valentín

Vva. de la Cañada, 15 de feb.2016.- El Centro Cívico El Molino acogió este domingo la Fiesta de San Valentín, una iniciativa promovida por el Ayuntamiento en la que participaron más de un centenar de mayores del municipio. El cantante Juan Manuel Escamilla fue el encargado de amenizar la celebración. En ella estuvieron presentes la concejala de Mayores, Cristina Hernández, y el concejal de Cultura, Jesús Fernando Agudo Sánchez.

En las próximas semanas se expondrá en el C.C. El Molino una muestra fotográfica con las imágenes de los asistentes posando en el *photocall* instalado para la ocasión.